

学校だより

12月

きらきらわく わくドキドキ

[一時徹底事項]
 ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
 ・基本的生活習慣の確立
 ・聴く力と自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School



★11月7日、6年生の学年会で、ミ運動会を実施しました。体育館で舞ったEサーは、短い時間での練習にも関わらず見事な出来ばえでした。新型コロナウイルスの影響で、学級単位での学習が多い中、学年で心をひとつにし、みんなで作りあげたEサーの舞は、真嘉比っ子6年生の最高学年としての覚悟と決意がみなぎっている力強いものでした。フォークダンスもあり保護者の方々との楽しいひとときとなりました。



★11月3日、本校女子バスケット部が、“第19回那覇地区ミバスケットボール秋季強化大会”にて、見事優勝を果たしました!!今までも、日々練習を重ねてきましたが、強豪ライバル校に、あと一歩のところまで、勝利できなかったとのこと。今回は、自分達で、主体的に考えて、作戦をたて、チームワークでみごとその大きな壁を乗り越えました。仲間とひとつになるという経験、サイロですね!

学年集会で 学びあい!!



★新型コロナの影響で、学年での学習が難しい中、感染予防をしながら、各学年で学年集会を開きました。子ども達のがんばりを表彰したり、予防の徹底を共有したり。また自分のクラスだけでなく、学年全体をとおしてのルールや友達の成長を確認することで、気持ちを新たにす児童の姿が見られました。学年通しての学びあい、とても大切です。

自分の命は 自分で守る!!



★11月27日、火災時の避難訓練を行いました。子ども達は事前指導も受け、ひとりひとりがとても真剣に取り組んでいました。そして、いざとなった時は、“自分の命は自分で守る”という強い思いを深めていました。タノシイ!!

12月の主な行事予定 (予定)

- 12月1日 自然教室(5年)
- 12月3日 演劇鑑賞会
- 12月4日 全体授業研究会(2年)
- 12月8日 教育相談開始(~11日)
- 12月18日 修学旅行(~19日)
- 12月25日 二学期前半終了/職員会議
- 12月26日 冬季休業日(~1/4)

★新型コロナのため、実施が遅れていた内科検診が無事終了しました。全員に結果通知を出しています。所見があった児童はそのままにせず受診・治療をし、健康な学校生活が送れるよう、ご協力を宜しくお願いします。



ちょっとひといき

早いもので、もう12月。今年は、新型コロナに始まり、その予防で終わりそうです。学校行事も多くが中止になりました。それでも、学校では、楽しそうな子ども達の声が響いています。どんな環境の中でも、先生や友達との関わりをとおして、学校生活を楽しんでいる子ども達の姿から、沢山の癒しと学びを得ています。そして、その子ども達と学校を全力で支えてくださっている保護者の皆様に、心から感謝です。学校と保護者が両輪となって、同じ思いで子ども達を育てていくこと、これが学校教育の基盤だと信じています。どうぞ来年もよろしくお祈りします!!